

Le Congrès eucharistique de Vienne

— o —

Catholiques, nous avons lu avec une grande joie et une profonde émotion les splendeurs du Congrès eucharistique. Notre-Seigneur a été fêté aussi dignement que le peuvent les pauvres humains.

Le vieil empereur d'Autriche a donné une magnifique leçon de foi à l'univers chrétien. Il s'est agenouillé devant l'Hostie Sainte ; il l'a suivie, dans l'éclat de sa majesté, non pas pour l'éclipser, mais pour lui rendre hommage, pour signifier au monde qu'un souverain puissant n'est toujours qu'une créature de Dieu.

François-Joseph a tenu aussi à manifester publiquement, par les honneurs rendus au cardinal-légitime, qu'il était le fils soumis du Pape. Il a rétabli la hiérarchie naturelle, voulue par le Créateur : le spirituel avant le temporel, le Vicaire du Christ pour toute la terre avant les chefs de peuples, qui ne sont que des lieutenants de Dieu, même quand ils remplissent tous leurs devoirs.

C'est beau ! c'est grand ! Notre-Très-Saint-Père Pie X doit être content, et Celui qu'Il représente sur la terre bénira le vieux souverain qui se prépare le ciel sans négliger le bonheur de ses peuples.

(*L'Univers.*)

Notes diocésaines

— o —

Dimanche, 6 octobre, S. G. Monseigneur l'Archevêque, accompagné par M. l'abbé Sauvageau, missionnaire diocésain, a donné la Confirmation à un certain nombre d'enfants dans l'église de Sainte-Foy.

Le même jour, à Saint-Basile, S. G. Monseigneur l'Auxiliaire a fait la bénédiction d'un couvent, où enseignent les Sœurs de N.-D. du Perpétuel-Secours, de Saint-Damien. M. l'abbé Raymond, maître des Cérémonies, accompagnait Sa Grandeur.

Au cours de cette semaine, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque s'est rendu à Saint-Ferdinand d'Halifax.

— — —